

## Inicia recaudación con el pie derecho (Reforma 11/02/16)

Inicia recaudación con el pie derecho (Reforma 11/02/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (11 febrero 2016).- La recaudación de impuestos en el País arrancó fuerte este año. En los primeros 22 días de 2016, las arcas del Gobierno federal ya registran 230 mil 900 millones de pesos, de acuerdo con el último corte que realizó el Servicio de Administración Tributaria (SAT) sobre la recaudación de impuestos en México. Al cierre de enero del año pasado, los ingresos tributarios sumaron 241 mil 435 millones de pesos, por lo que las cifras preliminares de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) muestran que la recaudación en el primer mes de 2016 será superior. De hecho, la información de la dependencia señalaba que la recaudación de impuestos hasta el 18 de enero era 14.3 por ciento superior a la registrada al corte del mismo día de 2015. Por ello, de haberse mantenido el ritmo de recaudación a lo largo de enero, el crecimiento de los ingresos tributarios sería mucho mayor al obtenido en 2015, año en que los ingresos tributarios fueron la base de los recursos del Gobierno federal. El crecimiento de la recaudación en el arranque de 2016 se dio, de acuerdo con las cifras preliminares, en casi todos los impuestos que pagan los contribuyentes, particularmente el Impuesto Sobre la Renta (ISR). La autoridad espera que los ingresos derivados de la recaudación de ISR, Impuesto al Valor Agregado (IVA) y el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) vuelvan a tener crecimientos elevados tal y como registraron a lo largo de 2015. Para este año, la meta de recaudación del SAT es de 2.4 billones de pesos en impuestos, por lo que un arranque tan fuerte permitiría llegar a la meta establecida en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2016. Las cifras finales de la recaudación de impuestos en el primer mes de 2016 las dará a conocer la Secretaría de Hacienda el próximo 1 de marzo, de acuerdo con su calendario oficial de publicaciones. Según los datos de cierre de año de la SHCP, en 2015 la recaudación de impuestos del Gobierno federal sumó 2.36 billones de pesos, por lo que la meta establecida para 2016 no está alejada de lo que consiguió el fisco de los contribuyentes. El monto de los ingresos tributarios no petroleros obtenido por el SAT el año pasado fue 27.4 por ciento superior a lo obtenido un año atrás y permitió compensar significativamente el desplome de los ingresos petroleros. Hacienda detalló que al cierre de 2015 obtuvo 393 mil 213 millones de pesos más de los contribuyentes de lo que esperaba recibir a inicios de ese año. En tanto que los ingresos por la venta de petróleo fueron 354 mil 288 millones de pesos inferiores a los programados al arranque del año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo